
【本报讯】宗教部长雅
谷 (Yaqut Cholil Qoumas)计划
邀请罗马天主教教皇方济
各来访我国，让他亲眼目
睹我国美好的多元化。此
计划是于 2022 年 3 月 7 日
（星 期 一）在 巴 厘 岛 登 巴
刹努沙杜瓦举行的我国主
教团宗教间关系和信任委
员会全国会议上发表讲话
时提出的。

3 月 8 日（星期二），雅
谷部长声称，我想邀请天
主 教 教 皇 方 济 各 来 访 我
国，请教皇亲眼目睹我国
美好的多元化，并直接问
候我国的天主教徒。

雅谷部长表示。希望
在情况稳定后邀请教皇方
济各来访我国。我委托宗
教部天主教司代司长探讨

邀请教皇方济各的计划。
雅 谷 随 后 讲 述 了 在

2019 年与教皇雅谷会面的
情况，并赞赏教宗方济各
对接受分歧的开放态度。

2019 年 ，作 为 安 梭
（Ansor）青 年 运 动 组 织 负

责人的雅谷会见了教宗方
济各，并谈到了在世界上
创造和平条件的措施。

雅 谷 表 示 ，我 告 诉 教
宗方济各我国可人的宽容
性，教宗方济各声称非常
爱印度尼西亚。

我国主教团宗教间关
系和信任委员会全国会议
的 主 题 是 加 强 宗 教 温 和
性，以支持一个和平与包
容的社会，促进可持续发
展。

雅 谷 指 出 ，这 次 全 国
会议还讨论了天主教徒视
角下的宗教温和概念。像
这样的活动是必要的，因
为，除了讨论加强宗教温
和性之外，还将制定战略
性 的 、系 统 的 、共 同 的 步
骤来关心兄弟情谊与和谐
性。

根 据 3 月 9 日（星 期
三）接 获 的 消 息 ，雅 谷 部
长也准备邀请埃及的大伊
玛 目 艾 哈 迈 德·泰 耶 布
（Ahmed El-Tayeb）也 访 问
我国。 （亮剑）

宗教部长探讨邀请天主教教皇
希望方济各教皇能目睹我国美好多元化发展
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【本 报 讯】3 月 8 日
（星期二），佐科维总统在
茂 物 总 统 府 接 待 了 英 国
前 首 相 托 尼·布 莱 尔
（Tony Blair）的 访 问 。 在
本次会议上，佐科维总统
与托尼·布莱尔讨论了绿
色 经 济 和 国 家 首 都 的 迁
移计划。托尼·布莱尔也
是现任英国首相鲍里斯·
约 翰 逊 在 中 东 地 区 的 特
使。

在会议上，佐科维总
统 由 海 事 与 投 资 统 筹 部

长 卢 虎（Luhut Binsar Pan-
jaitan）和国企部长埃里克
（Erick Tohir）陪同。

3 月 8 日（星期二）晚
上 总 统 秘 书 处 在 社 交 媒
体上播出的新闻稿中，卢
虎表示，佐科维总统和托
尼·布莱尔讨论了很多事
情，包括新国都的发展进
度。我们向托尼·布莱尔
展 示 了 新 国 都 的 发 展 过
程，托尼·布莱尔对总统
发表了很多建议。托尼·
布莱尔说，印尼现在正在

做 的 事 情 确 实 在 正 确 的
轨道上了。

卢虎指出，即通过下
游化、数字化建设新国都

与北加里曼丹的工业园集
成。因此，我认为我们所
有 人 都 走 在 正 确 的 轨 道
上。让我们祈祷这一切按
计划进行。

3 月 7 日（星期一），佐
科维总统还在茂物宫接待
了阿拉伯联合酋长国代表
团的访问。 会上还讨论
了新国都问题。出席的阿
联酋代表团有阿联酋能源
和基础设施部长马斯路易
（Suhail Mohammed Al Maz-
roei）、阿联酋驻我国大使

达 赫 利 （Abdulla Salem
Obaid Salem Al Dhaheri）和
Group 42 Ltd 首席执行官彭
晓。

陪同总统出席会议的
卢虎表示，阿联酋代表团
还传达了阿联酋政府参与
投资新国都发展的意愿。
海事与投资统筹部还将与
公共工程与民居部长巴苏
基（Basuki Hadimuljono）和
国家发展规划部长苏哈梭
（Suharso Monoarfa）举 行 会
议，讨论该计划。（亮剑）

佐科维与托尼·布莱尔讨论新国都计划

【本报讯】创意经济与
旅游部长善迪亚卡（San-
diaga Salahuddin Uno）邀 请
沙 特 阿 拉 伯 政 府 在 茂 物
县 本 哲（Puncak） 镇 区 发
展旅游缆车项目。

善迪亚卡于 3 月 8 日
（星 期 二）在 社 媒 上 的 一
段短视频揭示了这一点。

在 视 频 中 ，善 迪 亚 卡
与 沙 特 阿 拉 伯 大 使 达 发
齐（Sheikh Essam bin Abed
Al-Thafaqi）进 行 交 谈 。
其 中 一 段 为 ：阁 下 ，这 是
本哲地区的日落景观，我
们 正 在 计 划 建 造 缆 车 项
目，以及新的环保交通模
式。例如，我们将与南部
一 起 销 售 电 动 汽 车 和 生
态 旅 游 沙 特 阿 拉 伯 。 本
哲 也 是 国 际 游 客 最 喜 欢
的目的地之一，尤其是来
自 沙 特 阿 拉 伯 的 游 客 。

因此，欢迎大使阁下的访
问，邀请沙特阿拉伯政府
投 资 开 发 茂 物 的 生 态 旅
游目的地并非徒劳。

这对我们所有人来说
都是有利可图的旅游业，
如 果 沙 特 公 民 前 往 本 哲
的 ；那 么 ，我 国 民 众 则 去
沙 特 进 行 副 朝 。 我 不 会
浪 费 这 个 机 会 。 必 须 邀
请 沙 特 阿 拉 伯 政 府 投 资
开 发 茂 物 的 生 态 旅 游 目
的地，包括投资于缆车等
环保交通工具。

善 迪 亚 卡 表 示 ，通 过
这项投资，希望能引发经
济复苏和就业机会，尤其
是 对 茂 物 人 民 而 言 。 在
我们欢迎疫后经济发展，
必 须 优 先 考 虑 环 境 的 可
持 续 性 。 我 们 本 着 协 作
和创新的精神，尽可能多
地打开商机。 （亮剑）

善迪亚卡邀请沙特阿拉伯
在茂物县本哲镇区发展旅游缆车项目

佐科维于 3 月 8 日在茂物总统府接见布莱尔

宗教部长雅谷资料照片

【本报讯】东爪哇省巴
都市 (Batu) 被选为“2022 年
印度尼西亚 20W”，或“W20
印度尼西亚经济包容性女
性”的会外活动“2022 年第
二届女性企业家会”活动
的举办地点。 预定将有几
位我国内阁部长和外国代
表团出席会议。

巴都市长德万蒂（De-
wanti Rumpoko）日 前 表 示 ，
W20 活动的准备工作总体
上已经是 100%。 3 月 7 日
开始，我们为活动设备等
货物进行转载，但如果我
们的委员会已经准备好工

作了。将出席活动的嘉宾
是来自欧美国家的大使，
活动将于 3 月 8 日至 10 日
举行。

德万蒂表示，所有这些
都由大使馆代表、非政府
组织都通过网络研讨会，
因为。像这样的情况和条
件，我们互相照顾。 研讨
会活动将在晚上进行，直
到翌日凌晨 02;00。这是因
为调整了欧美的时间。 然
而，仍然不晓得，来自任何
国家的代表将出席在巴都
市“荷兰金色郁金香度假
村”举行的活动。

德万蒂声称，我还不晓
得出席会议的名单，我们
只负责在巴都市的准备活
动地点。

巴都市被选为 W20 的
一部分，因为拥有最先进
的中小微企业和旅游业。
将来。在 W20 活动中将讨
论女性在中小微企业和残
疾人领域的优势。中小微
企业产品有望通过活动中
获得的信息传输到国际市
场和质量。赋予残疾人经
济权力也是如此。 这与我
们炫耀的中小企业女性企
业家的力量有关，包括残

疾，女性，可能将来还可以
出口产品。有各种展位将
在活动中展示来自巴都市
的中小微企业产品。 农业
加工产品包括木材工匠、
配件、塑料袋，然后是农产
品，如盆景、鲜花，这就是
我们将要展示的。

巴都市副市长班珠尔
（ Punjul Santoso）表示，已经
做了各种准备工作，例如
布置国家代表的旗帜。 医
疗团队将为所有客人提供
拭子测试。 警方在“荷兰
金色郁金香度假村”入口
前也准备好哨所了。

班 珠 尔 介 绍 说 ，有 15
家中小微企业将在一家酒
店宴会厅举办一场展览。
一些部长也计划参加此次
活动，如国企部长埃里克
（Erick Thohir）、合作社与中
小 企 业 部 长 德 登（Teten
Masduki）以 及 妇 女 事 务 与
儿童权益保护部长伊古斯
蒂·阿 优 明 棠（I Gusti Ayu
Bintang）。 但是，如果埃里
克部长仍在等待确定性，
因为据报道感染到新冠肺
炎 ，德 登 仍 然 不 确 定 ；还
有，总统专员安吉·尤迪斯
蒂 亚（Angkie Yudistia) 也 将
会出席活动。 （亮剑）

巴都市举办2002年妇女W20会议

巴都定于 3 月 8 日至 10 日举办 2002 年妇女 W20 会议

【本报讯】从业党属下
青年组织“印尼革新青年组
织”（AMPI）的第九届全国
会议在万隆市的一家酒店
举行，但最后以发生群殴事
件而告终。

西爪哇从业党分会主
席哈山（Ace Hasan Syadzily）
3 月 7 日（星期一）指出，确
实发生了群殴事件，然而，
群殴事件是发生在会场外，
而且这一群殴事件也没有
妨碍到第九届“我国革新青

年组织”全国会议的顺利举
行。我相信“我国革新青年
组织”领导会以合理性为前
提解决争端。

资料显示，第九届“我
国革新青年组织”全国会议
于2022年 3月 6日至9日在
西爪哇万隆举行，由青年与
体育部长柴努丁（Zainud-
din Amali）主持开幕式。西
爪 哇 省 长 里 德 宛（Ridwan
Kamil）于 3 月 6 日，星期日
出席了会议。 （亮剑）

从业党属下青年组织全国会议在万隆市举办
会场外却发生群殴事件

【本报讯】中央统计局
指出，我国仍在进口各种
类型的食品商品，不仅是
众所周知的大米，糖，大蒜
和牛肉而已。至今，我国
仍然进口其他食品，如胡
椒、椰子、茶叶，而且，数量
也相当庞大。

从中央统计局的数据
来看，2021 年我国进口了 3
万 1868 公斤胡椒，价值 152
万美元。与 2020 年相比，
进口数量下降了 47.21%，
多达 6 万 364 公斤。

2022 年 1 月，胡椒进口
量 为 2 万 3642 公 斤 ，与
2021 年 同 期 相 比 下 降 了
8.53%。这种胡椒进口来
自越南，马来西亚，荷兰，
日本和韩国。

椰 子 进 口 量 为 2473
吨，与 2020 年相比下降了
46.3%，高达 4605 吨。对于
记录的进口价值为 422 万

美元。椰子进口来自三个
国家，即泰国、菲律宾和澳
大利亚。

接 下 来 是 茶 叶 的 进
口。虽然众所周知，我国
有许多茶园，但也无法禁
止茶叶的进口。茶叶进口
量为 1 万 609 吨，与 2020 年
的进口量 1 万 4908 吨相比
下降了 28.84%。而 2021 年
全年的进口价值为 2300 万
美元。这些茶叶是从五个
主要国家进口的。首先，
大多数来自越南、肯尼亚、
泰国、中国和斯里兰卡。

以下是 2022 年 1 月进
口的食品商品完整清单：
大米、鸡肉、禽蛋、牛肉、辣
椒、牛奶、糖、大蒜、洋葱和
大豆。

还有玉米、小麦、小麦
粉、盐、植物食用油、胡椒、
黄油、土豆、鲜鱼、椰子、棕
榈油和茶叶。 （亮剑）

我国至今仍进口大米、胡椒、
椰子和茶叶等农产品

从业党属下青年组织在万隆市举办全国会议

【本报讯】中央政府通
过贸易部表明，国内食用
油库存充足，根本不存在
所谓的稀缺问题。3 月 9 日
（星期三），贸易部国内贸
易总署长努尔宛（Oke Nur-
wan）表示，市面上仍有食
用油的供应，已经相当足
够了，也足够开斋节的需
求。考虑到充沛的库存，
民众不必担心无法获得食
用油的供应，不像过去那
样缺市好几天。我们在市
场上的观察表明售价已经
下降。简易包装庄每公升
1.5 万盾，散装是每公斤 1.3
万盾。 为什么市场上的散
装食用油售价每公斤 1.3 万
盾？那是因为商家出售的
是以公斤为单位，而不是
公升为单位。如果以公升
计算是 1 万 1500 盾，而公斤
是 1 万 2800 盾，凑个整数的

价格就成为 1 万 3000 盾了，
但这并不是问题。

尽管政府通过贸易部
一再承诺，平价食用油供
应充足，并且，可以在市场
上 购 买 。 但 现 实 并 非 如
此，在一些小超市，自过去
几周以来，很难找到政府
平售的食用油。甚至于货
架上也没有出现食用油的
踪影。

目前，货架上装满人造
黄油产品和巴尔戈（Barco）
品牌椰子油。尽管在小超
市门口张贴着提供政府平
售的食用油的公告，但是
也很难在传统市场那里获
得，包括在住宅区一些路
边小摊。即使买得到，其
价格也约为每公升 2 万盾，
或远高于政府设定的最高
零售价。

最近，东爪哇省政府在

茉莉芬市(Madiun)地方统筹
处庭院举行的食用油平售
市场运营时，数百名居民
争先恐后地获得廉价的食
用油。民众不耐烦地互相
推挤，以便能够进入并购
买便宜的食用油。在政府
举办的食用油平售市场运
营中，提供约 4000 公升食
用油，每公升的售价是 1 万
2500 盾。

东爪哇省的食用油产
量为每月 6 万 3000 吨，这意
味着东爪哇食用油产量应
该有盈余。

在南苏拉威西省的杰
内 蓬 托 (Janeponto)，一 些 家
庭主妇挤在杰内蓬托县区
比纳穆区的一个小超市的
收银机前；她们争先恐后
地抢购每公升 1 万 4000 盾
的平售包装食用油。

在北苏门答腊省的古

侬 西 多 里（Gunungsitoli）的
小超市，每人限购 2 公升食
用油，价格按照最高零售
价的标准。在市场上，食
用油的价格高于政府设定
的最高零售价，即 1 万 4000
盾。 作为解决方案，古侬
西多里市政府将通过贸易
和就业办公室进行市场运
营。

食用油的稀缺导致昂
贵价格，成为许多人的焦
虑。预计政府能够更有效
地规范食用油贸易，从而
尽快解决食用油的稀缺和
价格问题。 同样的事情也
发生在楠榜，也是食用油
棕种植园的产地。民众冲
进一个小超市，抢买平售
食用油。在楠榜的小超市
前载有食用油的车辆立即
遭到居民围攻，以便获得
购买平售食用油。（亮剑）

贸易部称食用油并不稀缺 库存无处不在


